

### Fachklinik für Lymphologie Europäisches Zentrum für Lymphologie im Schwarzwald

Wir Mitarbeiter fühlen uns der langen Tradition der ganzheitlichen Patientenversorgung in der Földiklinik verpflichtet. Um die bestmögliche medizinische, therapeutische und pflegerische Versorgung zu erreichen, konzentrieren wir uns auf das Wesentliche.

#### Menschlichkeit und Fürsorge

Das chronische Krankheitsbild Lymphödem erfordert ein bio-psycho-soziales Behandlungskonzept. Gemeinsam mit dem Patienten erarbeiten wir die individuellen Ziele des Aufenthaltes. So fördern wir die Selbständigkeit und Eigenverantwortung unserer Patienten mit dem Ziel, die Lebensqualität und Teilhabe am Arbeitsleben nachhaltig zu verbessern.

#### Kommunikation und Zusammenarbeit

Alle Berufsgruppen wirken in multiprofessionellen Teams wertschätzend und kollegial zusammen. Wir Mitarbeiter setzen unsere Fähigkeiten zum Wohle der Földiklinik ein. Mit unseren Partnern im Gesundheitswesen arbeiten wir offen und konstruktiv zusammen.

### **Innovation und Weiterentwicklung**

In der Forschung und Lehre haben wir den Anspruch, führend auf dem Gebiet der Lymphologie zu bleiben. Die zukunftsorientierte Forschung sichert eine optimale Diagnostik, Therapie und Rehabilitation unserer Patienten. Durch eine ständige konzeptionelle und organisatorische Weiterentwicklung aller Arbeitsbereiche sichern wir die Wettbewerbsfähigkeit unserer Klinik.

## Kompetenz und Weiterbildung

Wir schaffen Anreize, um die persönliche und fachliche Entwicklung der Beschäftigten nachhaltig zu fördern. Als Führungskräfte ist es unsere Aufgabe, Rahmenbedingungen zu schaffen, um unsere Aufgaben exzellent zu erfüllen. Transparenz der Entscheidungen sowie die Bereitschaft, Verantwortung und Kompetenzen weiterzugeben, sind uns ein Anliegen.

# Verantwortung für Mensch und Umwelt

Wir setzen ein geschärftes ökologisches Bewusstsein voraus. Dies spiegelt sich im maßvollen und schonenden Umgang mit den Ressourcen wieder. Zum Schutz der Umwelt setzen wir auf moderne Methoden und leisten somit einen Beitrag dafür, die hohe Lebensqualität im Hochschwarzwald zu erhalten.